

faite et nous sommes prêts à recommander immédiatement le vote des crédits nécessaires pour cette enquête.

Nous sommes en outre prêts à recommander le vote des crédits nécessaires pour qu'une enquête soit tenue sur les autres achats de terrains qui ont été faits par la Ville depuis trois ans, si votre Conseil le juge à propos.

(Signé) L. N. DUPUIS,
E. P. LACHAPELLE,
C. H. GODFREY,
JOS. AINEY.

Bureau des Commissaires,
Hôtel-de-Ville,
Montréal, 5 Juillet, 1913.

Nous annexons au présent rapport les documents suivants :—

- 1° Copie d'une lettre de M. le notaire F. S. McKay, en date du 27 juin 1913;
- 2° Affidavit de Monsieur F. H. Byrnes, en date du 3 juillet 1913;
- 3° Affidavit de Monsieur F. H. Byrnes, en date du 3 juillet 1913;
- 4° Affidavit de MM. F. H. Byrnes et David B. Rennie, en date du 28 juin 1913;
- 5° Affidavit de M. H. Villeneuve, en date du 28 juin 1913;
- 6° Lettre de M. Etienne Pelland, en date du 30 juin 1913;
- 7° Déclaration de M. H. Villeneuve, en date du 4 juillet 1913.

C. H. G.,
E. P. L.,
J. A.,
L. N. D.

AFFIDAVITS ET LETTRES

MORIN & MACKAY,
Notaires.

Montréal, le 27 juin, 1913.

Monsieur le Greffier de la Cité,
Montréal, P. Q.

Cher Monsieur,

Tel que demandé par Monsieur Jules Crépeau, assistant-Greffier de la Cité, je vous donne les informations suivantes au sujet de la vente de divers lots de terre faite par Monsieur Hubert Villeneuve à la Cité de Montréal, par acte passé devant moi le 22 mai 1913.

Ces lots appartenaient originellement à la St. Lawrence Boulevard Land Company, qui a consenti les promesses de vente suivantes, que je vous transmets, savoir:

- 1° A. F. Byrnes, le 1er avril, 1913;
- 2° A. Arthur Robillard, le 24 octobre, 1912;
- 3° A. A. J. Aumais, le 14 décembre, 1912;
- 4° A. D. B. Rennie et L. J. Dunbar, le 24 décembre, 1912;
- 5° A. J. A. Parent, le 18 octobre, 1912;
- 6° A. Margaret Elizabeth McEntee, épouse de J. R. Walsh, le 16 août, 1911;
- 7° A. S. Bordeleau, le 14 août, 1911.

Comme ces personnes n'avaient que des promesses de vente, et afin d'éviter des frais d'acte, Monsieur Villeneuve a acheté directement de la St. Lawrence Boulevard Land Company tous les lots pour lesquels des promesses de vente avaient été consenties aux personnes ci-dessus nommées pour le prix de vente stipulé à leurs promesses de vente, soit \$35,943.90. Les divers acquéreurs redevenaient à la Compagnie \$34,068.90, que j'ai payées moi-

for a judicial investigation and we are ready to recommend immediately that the amount required for same be voted.

We are further ready to recommend that the necessary appropriation be voted to enquire into all the purchases of lands made by the City since three years, should your Council deem it advisable.

(Signed) L. N. DUPUIS,
E. P. LACHAPELLE,
C. H. GODFREY,
JOS. AINEY.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall.

Montreal, 5th July 1913.

We annex to the present report the following documents:

1. Copy of a letter from Mr. F. S. McKay, notary, dated the 27th June 1913;
2. Affidavit of Mr. F. H. Byrnes, dated the 3rd July 1913;
3. Affidavit of Mr. F. H. Byrnes, dated the 3rd July 1913;
4. Affidavit of Mr. F. H. Byrnes and D. B. Rennie, dated the 28th June 1913;
5. Affidavit of Mr. Villeneuve, dated the 28th June 1913;
6. Letter of Mr. Etienne Pelland, dated the 30th June 1913;
7. Declaration of Mr. H. Villeneuve, dated the 4th July 1913.

C. H. G.,
E. P. L.,
J. A.,
L. N. D.

AFFIDAVITS AND LETTERS.

MORIN & MACKAY,
Notaries.

Montreal, 27th June 1913.

To the City Clerk,
Montreal, P. Q.

Dear Sir,

As asked by Mr. Jules Crépeau, assistant City Clerk, I beg to give you the following information anent the sale of various lots of land made by Mr. Hubert Villeneuve by deed passed before me on the 22nd May 1913.

These lots were originally owned by The St. Lawrence Boulevard Land Company who agreed to the following promises of sale which I beg to transmit, viz:

1. To F. H. Byrnes, on the 1st April 1913;
2. To Arthur Robillard, on the 24th October 1912;
3. To A. J. Aumais, on the 14th December 1912;
4. To D. B. Rennie and L. J. Dunbar, on the 24th December 1912;
5. To J. A. Parent, on the 18th October 1912;
6. To Margaret Elizabeth McEntee, wife of J. R. Walsh, on the 16th August 1911;
7. To S. Bordeleau, on the 14th August 1911.

Inasmuch as these parties only held promises of sale and in order to avoid costs of notarial deeds, Mr. Villeneuve purchased directly from the St. Lawrence Boulevard Land Coy. all the lots for which promises of sales had been granted to the under mentioned parties for the price mentioned therein viz: \$35,943.90. The various purchasers owned the Company the sum of \$34,069.90 which I paid myself to the Company.